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Stop al cemento! 

 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Thomas Schuster 
Olimpiadi Milano-Cortina: fiasco o opportunità? 
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Stop al cemento! 

Intervista nel giornale “Die neue Südtiroler Tageszeitung” del 16 ottobre 2021 
 
Lavori di ampliamento per il centro biathlon di Anterselva in vista delle Olimpiadi invernali 
2026: come e quanto si prevede di potenziare la struttura. 
di Silke Hinterwaldner 

I giochi olimpici, come gli altri grandi eventi, sono ormai un argomento sempre più controverso. 

I cittadini, infatti, si chiedono se al giorno d’oggi sia ancora giustificato realizzare delle strutture enormi 
solo per disputare delle competizioni di pochi giorni. E anche quale sia, in questi progetti, il rapporto fra 
costi e benefici. Per di più, nel caso dell’Alto Adige va pure considerato che i grandi eventi attraggono 
ancora più turisti, pur sapendo che ormai in alta stagione sulle strade della provincia di Bolzano non si 
riesce più a circolare tanto sono intasate da villeggianti. 

Anche nella Valle di Anterselva la gente si ponga queste domande, e lo sa bene Thomas Schuster, 
sindaco in carica. 

“Sicuramente sono dei timori giustificati – ammette l’amministratore locale – e infatti già in passato ci 
siamo adoperati per svolgere i grandi eventi riducendo al minimo il loro impatto. Ma le grandi 
manifestazioni, che lo si voglia o no, hanno sempre queste caratteristiche.” Il sindaco è consapevole 
che il sostegno della popolazione locale è un fattore indispensabile, ma aggiunge: “La nostra struttura 
è in concorrenza con tanti altri impianti analoghi nel mondo, e un centro biathlon come quello di 
Anterselva non può permettersi di rinunciare a queste opportunità.” 

Giovedì prossimo, Thomas Schuster avrà il compito di discutere e deliberare in consiglio comunale lo 
studio di fattibilità per il potenziamento della “Südtirol-Arena”. 

L’entità dei lavori da realizzare è enorme, e nell’intervista il sindaco Schuster spiega i tre ambiti 
principali interessati dai lavori e le possibili fonti di finanziamento: 

TAGESZEITUNG: Signor sindaco, il centro biathlon dovrà essere potenziato per le Olimpiadi 
invernali del 2026, che cosa si prevede di fare concretamente? 

Thomas Schuster: Partendo da uno studio pilota, che comprende un progetto di massima, si sono 
individuati tre grandi ambiti di intervento. Il primo è l’impianto d’innevamento, ormai tecnicamente 
obsoleto, tanto che oggi perfino una piccola sciovia di paese dispone di tecnologie migliori. Abbiamo 
già ottenuto la conferma di finanziamenti statali e provinciali, e si prevede una spesa di più di 6,5 
milioni di euro. A questi si aggiunge un altro milione di euro … 

Un milione di euro? E questa somma la dovrebbe sborsare il comune di Anterselva? 

No, come è stato concordato, il Comune non dovrà destinare delle risorse economiche proprie. Come 
proprietari dell’impianto dobbiamo realizzare il progetto, ma gli oneri finanziari non sono a carico 
dell’amministrazione comunale. 

Da dove arriveranno, allora, i milioni mancanti? 

Abbiamo già fatto presente alle istituzioni competenti che nella progettazione dei lavori è emersa la 
necessità di alcune modifiche, in particolare si deve risolvere il problema del prelievo idrico per 
alimentare l’impianto d’innevamento, per esempio realizzando un nuovo invaso artificiale. Ma è chiaro 
che questi interventi comporteranno dei costi aggiuntivi, e al momento siamo in attesa di una risposta 
in proposito. 


